



Ortsbeirat Petterweil

Niederschrift der 4. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Petterweil am 13. Oktober 2016 61184 Karben

Beginn: 20:03 Uhr

Ende: 21:25 Uhr

Anwesend:

Herr Adolf Koch, Ortsvorsteher (SPD)
Herr Albrecht Gauterin (CDU)
Herr Marcus Klötzl (Die Grünen)
Frau Anke Milnik (CDU)
Herr Ralf Schreyer, (SPD)

Magistrat:

Herr Friedrich Schwaab

Zahlreiche Vereinsvertreter/-innen und Bürger

Pressevertreter: Keine

Abwesend: Keiner

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung

Der Ortsvorsteher Herr Adolf Koch begrüßte alle Ortsbeiratsmitglieder und Herrn Stadtrat Friedrich Schwaab sowie die anwesenden Stadtverordnetenvertreter und Bürger.

Zur Tagesordnung gab es keinen Änderungsantrag.

2. Mitteilungen des Ortsvorstehers

Der Nahkauf wurde neu eingerichtet und modernisiert. Ein dauerhaftes Überleben des Nahkaufs hängt vom Umsatz ab. Die Petterweiler können den Nahkauf durch ihre Einkäufe unterstützen.

Die Infotafel am Ortseingang von Rodheim kommend an der Robert-Blum Anlage wurde von Herrn Wassberg repariert. Der Ortsvorsteher dankte Herrn Wassberg für die Reparatur und bedankte sich auch beim Magistrat in Person von Herrn Schwaab über die Finanzierungszusage.

3. Mitteilungen des Magistrats

Herr Stadtrat Schwaab erklärte, dass die Punkte der Ortsbegehung vom 4. Juni bis auf den Friedhof abgearbeitet wurden. Der Ortsbeirat soll sich für den Haushaltsplan 2017 Gedanken machen, welche Investitionen und Arbeiten am Friedhof geplant werden sollen.

Viele Punkte der kleinen Ortsbegehung am 15. Juni konnten geschlossen werden. Ein Verkehrsspiegel an der Kreuzung „Am Dicken Turm“ und „Schlossstraße“ ist noch in der Prüfung. Ebenso wird noch geprüft, ob die gewünschten neuen Hinweisschilder „Friedhof“ bestellt und angebracht werden.

Der SPD - Prüfantrag zur Anpflanzung von Bäumen am Fuß- und Radweg an der Kleingartenanlage des OGV wurde bearbeitet. Ein Teil des städtischen Streifens ist zu schmal, um Bäume anzupflanzen. Hier muss der Anlieger gefragt werden, ob er Bäume neben/auf seinem Grundstück akzeptiert. Im weiteren Verlauf wird der städtische Streifen breiter und eine Anpflanzung von Bäumen ist in der Prüfung.

Der SPD – Prüfantrag zur Beibehaltung der beiden provisorischen Lichtsignalanlagen und der „Alten Heerstraße/Sauerbornstraße“ und an der Einmündung auf die Ober-Erlenbacherstraße wurde vom Magistrat befürwortet und an Hessen Mobil weitergeleitet.

Der Antrag an den Magistrat über die Fällung einer Fichte an der Ecke Sauerbornstraße / Eichendorfstraße ist noch in der Prüfung bei der Fachabteilung.

Ein Termin über die Eröffnung der Nordumgehung und die Befahrung der B3 in beide Richtungen am REWE-Center ist nicht bekannt.

4. Terminabstimmung der Petterweiler Vereine für das Jahr 2017

17 Petterweiler Vereine waren schriftlich eingeladen worden. 13 Vereine sind der Einladung gefolgt und waren durch Vereinsvertreter anwesend. Die Nachfrage, ob weitere Vereine anwesend sind bzw. bekannt sind, wurde verneint.

Die Stadt Karben bietet einen internetbasierten Veranstaltungskalender auf ihrer Seite www.Karben.de an. Die Vereinsvertreter können sich auf der Seite anmelden und dort selber die Termine eingeben.

Petterweiler Termin-Liste für 2017:
(siehe Exel Datei als Anhang)

5. Verschiedenes

Kerb: Die Kerb findet weiterhin statt und wird vom VfB Petterweil organisiert. Der neue Sportplatz wird weiterhin der Veranstaltungsort bleiben. Die nächste Kerb ist für den 1.7. und 2.7. 2017 geplant.

Dorffest: Die anwesenden Vereinsvertreter haben mehrheitlich ein Dorffest in 2018 befürwortet. Einige Vereine haben bereits ihre Unterstützung angekündigt: Chopperfreunde, Freiwillige Feuerwehr, Gesangsverein Karben-Petterweil, OGV, TVP, VfB und Watzclub. Die evangelische Kirche will sich an einem ökumenischen Gottesdienst beteiligen. Der Ortsvorsteher will alle Vereine zu einer Sitzung im April/Mai 2017 einladen. Zusätzlich wird z.B. über die Zeitung eingeladen, so dass auch andere Unterstützer des Dorffestes teilnehmen können.

Spielplatz Holzmannstraße: Da der Abgabetermin auf Donnerstag, 13. Oktober festgelegt war, können noch keine Auswertungen vorgestellt werden.

Es wurde appelliert, dass mit den Schautafeln am Ortseingang sorgfältig umgegangen wird. Die Plakate sollten nicht größer als DIN A1 sein, so dass zwei Plakate nebeneinander passen. Die Plakate mögen bitte nach den Veranstaltungen entfernt werden. Auch wurde an die Vereinsvertreter appelliert, dass die Vereine sich auf ihren Feiern und Veranstaltungen gegenseitig besuchen sollten.

Baugebiet Höfer Weg, westliche Seite: Herr Stadtrat Schwaab informierte, dass die Definierung und Konkretisierung des Baugebietes zurückgestellt wurde. Er schlägt vor, eine gesonderte Sitzung dazu zu planen oder es auf die Tagesordnung eines der nächsten Ortsbeirats Sitzungen zu nehmen.

Der CDU-Stadtverordnete Gerhard Christians wies auf die angespannte Parkplatzsituation im Gebiet um die Lessingstraße hin. Er schlug vor, den Bolzplatz am Pfadfinderweg mit Garagen zu bebauen und/oder die oberen Gartengrundstücke des OGVs mit Garagen zu bebauen. Der Ortsbeirat wird das Thema verfolgen.

Fahrradwege: Einige Bürger fragten nach den Plänen für Radwege nach. Herr Stadtrat Schwaab bestätigte, dass der Baubeginn des Radweges nach Burgholzhausen unmittelbar bevorsteht. Ein Stück des Weges liegt auf Rosbacher Gebiet und wird nicht ausgebaut. Herr Gauterin schlug vor, ein Schild aufzustellen, wo die Kärber Gemeinde aufhört, um den Druck auf Rosbach zu erhöhen.

Ein Ausbau des Feldweges als Radweg nach Rodheim ist nicht geplant, weil dieser als Landwirtschaftlicher Nutzweg ausgebaut werden müsste und nicht durch die Landesregierung gefördert würde.

Ein Bürger forderte auf, der 2. Änderung des Bebauungsplanes „Am Alten Sportplatz“ nicht zuzustimmen. Die 2. Änderung des Bebauungsplans lag dem Ortsbeirat nicht vor.

Adolf Koch
Ortsvorsteher

Ralf Schreyer
Schriftführer